

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Sr. Miguel A. Salaverria

• **Pronta ejecución reformas INCAFE**
Don Miguel Angel Salaverria, se pronuncia por una pronta ejecución y realización de las reformas a la Ley del INCAFE. Considera son el inicio a una rectificación de la errónea política cafetalera del actual gobierno. (Inf. Pág. 3).

• **Celebran Semana Guía**
Con una campaña de motivación a nivel escolar, se comenzó ayer la celebración de la Semana Guía. Informa la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador. (Inf. Pág. 17).

• **Importancia de servicio social**
El Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez h., refiere que el servicio social médico, es importante para la salud pública. La Universidad, Junta de Vigilancia y el Ministerio del Ramo, tienen el deber moral de exigir que se cumpla. (Inf. Pág. 26).

• **26 Millones de colones deuda**
La deuda que tiene la Fábrica de Sacos Casatlán asciende a los 26 millones de colones, dice el Presidente del Banco Hipotecario don Carlos Arturo Muyschondt. (Inf. Pág. 17).

• **Desorden urbanístico señala Arq.**
El desordenado crecimiento urbanístico de San Salvador, provoca los graves problemas de tráfico y desarrollo ambiental, dice el Arq. Guillermo Conde. (Inf. Pág. 15).

• **Fuertes críticas a política**
Errática posición intransigente del Gobierno, preocupa a la Corporación de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, dice comunicado de dicha gremial productiva. (Inf. Pág. 3).

• **CORSAIN reactivará industrias**
No dejaremos que las industrias, agroindustrias que tienen problemas económicos quiebren o dejen de operar, para ello ha sido creada la Corporación Salvadoreña de Inversiones, CORSAIN, informó el Presidente de dicha institución Lic. Manuel Inocente Morales Ehrlich. (Inf. Pág. 13).

• **Llegará Secretario Estado Puerto Rico**
Para preparar la visita del Secretario de Estado de Puerto Rico, Sr. Héctor Luis Acevedo, está en San Salvador, la Srta. Bárbara Sanfiorenso, Secretaria Auxiliar de Estado para Asuntos Exteriores de Puerto Rico. (Inf. Pág. 3).

• **E.U.A. comprometidos**
El compromiso de los E.U.A. por la lucha democrática salvadoreña reafirmó el Presidente Ronald Reagan, durante la ceremonia de entrega de Cartas Credenciales del Embajador salvadoreño en Washington, Sr. Ernesto Rivas Gallont. (Inf. Pág. 3).



Lic. Carlos A. Muyschondt



Lic. Manuel I. Morales E.

Pronto sentencia sobre Impuesto de Soberanía

A mediados de la presente semana, se espera que salga la sentencia definitiva del Recurso de Inconstitucionalidad contra la Ley de Impuesto para la Defensa de la Soberanía Nacional.

Así lo explicó ayer el Secretario de la Sala de lo Constitucional, Lic. Gregorio Trejos.

Dicha Sala, dijo, está analizando en estos momentos el expediente relacionado a los dos Recursos de Inconstitucionalidad, presentados contra el mencionado Impuesto y considero, pues así lo creo, reite-

ró, que a mediados de la presente semana, como el jueves, estará saliendo la sentencia definitiva de la Sala sobre esos Recursos, pues además de los ya mencionados, existen varias decenas de Recursos de Amparo contra otras legislaciones que el público ya conoce, manifestó el Secretario de la Sala.

Existe gran expectativa por parte de todos los medios informativos, indicó el funcionario, pero realmente hasta el momento, no ha emitido nada la Sala de lo Constitucional.

Fiscalía busca extraditar mexicano narcotraficante

La Fiscalía busca extraditar de México al narcotraficante Saúl Ramos Guerrero, quien se fugó el 14 de diciembre de 1986 del Penal La Esperanza, conocido como Mariona.

Según informaron fiscales específicos acreditados para conocer del caso, actualmente se analiza la Constitución mexicana, para determinar si contempla la extradición de nacionales procesados en tierra extranjera, a fin de solicitarla.

Señalaron además, que revisan si al respecto existe un convenio entre El Salvador y México para efectuar dicha extradición, para poder dar cumplimiento al procedimiento de las leyes salvadoreñas.

Por este caso de la fuga del narcotraficante,

que aún continúa en el misterio, fue consignada a los tribunales el pasado fin de semana, Ana Mabel Lainez, de nacionalidad guatemalteca, señalada como la persona que proporcionó ropas femeninas a Saúl Ramos Guerrero para que huyera, burlando la vigilancia del Penal La Esperanza.

En su declaración rendida en el Juzgado Séptimo de lo Penal, aceptó que visitaba con frecuencia al narcotraficante, así como que sabía el plan que se preparaba para la fuga y el día en que lo haría; una vez salió del Penal le daría asilo en su casa de habitación para que pasara la noche. La sindicada fue consignada por la Comisión de Hechos Delictivos.

—Pasa a la página 26—

\$29 millones favorable al país comercio con Canadá

Veintinueve millones de dólares es el balance favorable a nuestro país en las transacciones comerciales con Canadá.

Los datos estadísticos fueron proporcionados ayer por el Embajador de Canadá, Sr. Stanley Gooch, en su discurso, durante los actos especiales organizados con motivo del Día de Canadá en la XII Feria Internacional de El Salvador.

Afirmó el diplomático que su gobierno tiene mucho interés en incrementar sus relaciones y colaborar ampliamente con todos los sectores de El Salvador; ese es nuestro objetivo al participar por segunda vez en una Feria Internacional de El Salvador, dijo. Esperamos que esta segunda experiencia y los resultados finales que se obtengan, puedan interesar a

nuestro gobierno y a la empresa privada del Canadá, para que nuestra participación en la XII versión de la FIES sea más numerosa y representativa.

Agregó: Tenemos gran interés en incrementar el comercio entre ambos países, realizar transferencia de tecnología canadiense que se ajuste al desarrollo y necesidades de El Salvador, pero lo más importante es incrementar la amistad y un mejor conocimiento entre ambos países, indicó el Sr. Gooch.

Dio a conocer el diplomático que durante 1986, Canadá exportó un total de 21 millones de dólares, principalmente en alimentos, materias primas, papel periódico, productos químicos y farmacéuticos.

—Pasa a la página 26—

Editoriales

• **Superficialmente BCR señala causas de crisis**
Muchas causas son las que intervienen en la aguda crisis económica que viene soportando el país. Algunas de esas causas, como todo el mundo sabe, son de naturaleza exógena, vienen de fuera, como la inflación internacional, las señales de recesión que se vislumbra en varios países altamente desarrollados. (Información en página 7).

Un día en nuestra historia

• **Servicio radiotelefónico con C.A.**
(Viernes 15 de enero de 1987). Ayer fue inaugurado el Servicio Radiotelefónico entre San Salvador y las capitales de Centro América y Panamá, lo cual se considera un paso altamente trascendental, pues es un eslabón más en la cadena de los lazos de fraternal amistad entre los pueblos y gobiernos del Istmo. El solemne acto se efectuó en el Palacio de Comunicaciones de esta capital.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-22
Cartas a María/ 12

La Cámara/ 26
Platillos/ 26
Horóscopo/ 27
La Página del Café/ 32
Agrícola/ 33-36

Deportes/ 38-39
Cómicos/ 40-42
Clasificados/ 43-52
Tips de César Ternes/ 52
Indicador/ 53
Cines/ 53-59



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

PRESIDENT. Los señores Dr. Pedro Antonio Alvarez, Lic. Nicolás Salume, Guillermo Koch y Jaime Starkman, presidente del momento culminante de la rifa de tres vehículos último modelo, como premios

otorgados a los ganadores, por el Club Rotario de Nueva San Salvador. Los números favorecidos son: el 482, con un Mercedes Benz 300-E y 596 y 1938, ambos con un Blue Bird Nissan.